



Für den TC Rot-Weiß Kaiserslautern sind die mehrfachen Landesmeister Christian und Sandra Franck am Start, die sich Chancen auf den Pokalgewinn ausrechnen.

Foto: Rüdiger Ehrlich

# Latein-Elite kämpft um Pokal

**Tanzen** Beim 43. Staufepokal in der Göppinger Stadthalle stellen sich am Samstag elf Turnierpaare der Konkurrenz. Die Favoriten kommen aus Hessen. *Von Rüdiger Ehrlich*

Beim 43. Staufepokal steht am Samstag in der Göppinger Stadthalle großer Tanzsport im Mittelpunkt. Elf Spitzenklasse-Turnierpaare kämpfen in den lateinamerikanischen Tänzen um den Sieg. Im Rahmenprogramm entführen die Dancing Diamonds das Publikum in verschiedene tänzerische Szenarien.

Elf Paare, die der höchsten deutschen Startklasse, der (S)onder-Klasse angehören, werden am Samstag ab 20 Uhr in den Tänzen Samba, Cha Cha, Rumba, Paso Doble und Jive um den Titelgewinn kämpfen. Das in der Rangliste des Deutschen Tanzsportverbandes (DTV) weit vorne angesiedelte Starterfeld lässt ein spannendes und hochkarätiges Turnier erwarten.

Hoffnungen auf den Turniersieg dürfen sich die Drittplatzierten der diesjährigen Hessischen Landesmeisterschaften, Nikita

Kuzmin und Nicole Wirt vom Tanzsportzentrum Heusenstamm, machen. Aufgrund ihres sehr guten Abschneidens bei der Deutschen Meisterschaft in diesem Jahr wurden sie in den Bundeskader Latein des DTV berufen. Ebenfalls zum Favoritenkreis zählen die für den TSC Rot-Weiß Karlsruhe startenden Finalteilnehmer des Deutschland-Cups, Marvin Ochs und Jule Stellrecht.

Für den TC Rot-Weiß Kaiserslautern sind die mehrfachen Landesmeister Christian und Sandra Franck am Start, die mindestens genauso viel Ambitionen haben, den traditionell von der Stadt Göppingen gestifteten und vom Uhinger Glaskünstler J. F. Zimmermann geschaffenen Pokal zu gewinnen. Seit 2015 geben die Beiden ihr Wissen als Trainer an andere Tanzpaare weiter. Den drei Erstplatzierten winken Trainingszuschüsse von insgesamt 600 Euro, die gestaffelt, je nach er-

reichter Platzierung, vergeben werden.

Sicherlich steht das Tanzturnier im Vordergrund des Ballabends. Darüber hinaus konnten die Verantwortlichen des Tanzclub Staufen Göppingen für das

„Das beliebte Tanzsporttoto darf nicht fehlen.“

Publikum ein hochkarätiges Rahmenprogramm organisieren. Mit den Dancing Diamonds aus Köln erwartet die Gäste eine Melange aus verruchtem Nachtleben, ein Hauch von Glamour und eine erfrischende Brise Swing und Kletterie. Die Ladys empfangen in stilvollen Kleidern auf Stelzen das Publikum und entführen sie in eine Welt von Revuetanz, goldenen Zwanzigern und Showtanz, mit artistischen Einlagen ge-

würzt. Es wird auch in diesem Jahr wieder das beim Stammpublikum bekannte und beliebte Tanzsporttoto geben, bei dem die Gäste ihre Tanzsportkenntnisse unter Beweis stellen und Sachpreise gewinnen können.

Sowohl für die Turnierpaare als auch für die Besucher, die ausreichend Gelegenheit haben werden, selbst das Tanzbein zu schwingen, spielen die „Blue Stars“, die sich in den letzten Jahren immer wieder als hervorragende Tanzturniermusiker erwiesen haben.

Turnierleiter Ernst Schäffler von den Tanzsportfreunden Meersburg wird in gewohnt professioneller Weise durch das Programm führen.

**Info** Weitere Informationen zum Staufepokal gibt es unter [www.staufepokal.de](http://www.staufepokal.de). Karten sind der Tanzschule Schwehr, im Internet oder an der Abendkasse erhältlich.